Bezirksausschuss Stadtbezirk Altstadt Landeshauptstadt München

München, 03.05.2023

Antrag auf Rückbau des öffentlichen Raums vor dem Anwesen Thierschstraße 14 zur Platzanlage Bürgerantrag für die BA Sitzung am 03.05.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantrage ich den öffentlichen Raum vor dem Anwesen in der Thierschstraße 14 wieder in den ursprünglichen Zustand einer städtebaulichen Platzanlage zurückzuversetzen. Hierzu müssten die beiden Parkbänke zunächst repariert und dann wieder in das Innere des Platzes zurückversetzt werden sowie Fahrräder und Kleinkrafträder weggeräumt werden. Auch wären Überlegungen zum Schutz und Erhalt der dortigen Bäume und Pflanzen schön, wie z.B. örtliche Begrenzungen oder die geringfügige Aufhebung der Bodenversiegelung, um die ausreichende Bewässerung der Robinienbäume zu gewährleisten.

Aktuell bietet der Platz keinen schönen Anblick und wird als Abstellraum für Fahrräder genutzt. Auch liegengelassener Müll und nächtliche Alkoholeskapaden geben Anlass für diesen Antrag.

Begründung:

Der Raum wurde ursprünglich als kleine Platzanlage genutzt. Mit Einzug des Restaurants "Porta Capuana" wurde hier ein Biergarten etabliert.

Da das Restaurant seit mehreren Jahren geschlossen ist, nicht wieder geöffnet werden soll und die Immobilie seither zum Verkauf steht, spricht objektiv nichts gegen einen Rückbau.

Der öffentliche Raum würde m. E. durch die Umnutzung außerdem auch aufgewertet und es könnte wieder ein kleiner, oeschützter Platz für die Anwohner entstehen.